



## INT. BODENSEE- RAD- UND MOTORFAHRER-VEREINIGUNG

Matthias Gauler, Seestrasse 94, CH-8266 Steckborn

Fachwart Einrad

Tel. .

[einrad@ibrmv.com](mailto:einrad@ibrmv.com)

[www.ibrmv.com](http://www.ibrmv.com)

## Jahresbericht 2016 - Einrad IBRMV

Am Sonntag 12. Juni 2016 führte der RV Georgia Reichenau bei nieseligem Wetter bereits zum neunten Mal die IBRMV-Bodenseemeisterschaft im Einradrennen durch. 50 Fahrerinnen und Fahrer aus Deutschland und der Schweiz massen sich bei diesem schönen Strassenrennen über die Strecken 800m und 1600m, sowie den Langsam-Disziplinen vorwärts und rückwärts.

Trotz Terminkollision mit zwei konkurrierenden Anlässen (Deutsche Meisterschaft und Trainingslager Einradhockey Schweiz) traf sich eine grosse Zahl von Einradfahrern aus dem süddeutschen Raum sowie aus der Schweiz von Wilen, Gretzenbach und dem Einradteam Oberaargau zum Einradrennen auf dem anspruchsvollen Rundkurs auf der Insel Reichenau. Trotz leichtem Regen zeigten die Einradsporthler durchwegs sehr gute Leistungen. Petrus honorierte dies im Laufe des Nachmittags mit zunehmend trockeneren Wetterphasen. Sehr erfreulich war die Tatsache zu werten, dass sich wiederum sehr viel Teilnehmer der Kategorie U11 mit den 20“-Einrädern auch an die Langstrecke 1600m wagten.

Wie bereits im vergangenen Jahr wurden die Langsambahnen wiederum unter die überdachten Durchgängen des Klosters aufgebaut. Dies war erforderlich, weil die Bretter sonst rutschig geworden wären und keine fairen Wettkämpfe ermöglicht hätten. Ebenso wurden aufgrund der guten Erfahrungen vom Vorjahr die Zeitmessung und das Rechnungsbüro wiederum separat geführt.

Der Anlass wurde von Heinz Schläpfer und Herrmann Brugger besucht, welche dann bei der Siegerehrung auch die Medaillen überreichten.

Die Disziplinen im Überblick:

|                          | U11  | männlich   | weiblich  |
|--------------------------|--|--|---|
| <b>800m</b>              | 11 Teilnehmer<br>Bestzeit: 3'07.15"<br>(Simon Schock,<br>Kornwestheim / D) | 16 Teilnehmer<br>Bestzeit: 1'58.38"<br>(Noah Leber,<br>Appertshofen / D) | 21 Teilnehmerinnen<br>Bestzeit: 2'19.88"<br>(Sarah Obrist,<br>Gretzenbach / CH)   |
| <b>1600m</b>             | 10 Teilnehmer<br>Bestzeit: 6'03.80"<br>(Simon Schock,<br>Kornwestheim / D) | 13 Teilnehmer<br>Bestzeit: 4'11.36"<br>(Noah Leber,<br>Appertshofen / D) | 20 Teilnehmerinnen<br>Bestzeit: 4'47.80"<br>(Jana Tenambergen,<br>Merzhausen / D) |
| <b>langsam vorwärts</b>  | 5 Teilnehmer<br>Bestzeit 14.78"<br>(Luzi Benz,<br>Dauchingen / D)          | 9 Teilnehmer<br>Bestzeit 47.22"<br>(Noah Leber,<br>Appertshofen / D)     | 17 Teilnehmerinnen<br>Bestzeit: 2'29.12"<br>(Ana Schrödinger,<br>München / D)     |
| <b>langsam rückwärts</b> |  | 5 Teilnehmer<br>Bestzeit: 1'01.01"<br>(York Beese,<br>Zuffenhausen / D)  | 13 Teilnehmerinnen<br>Bestzeit: 3'10.03"<br>(Ana Schrödinger,<br>München / D)     |

Insgesamt gesehen darf von einer reibungslosen Organisation gesprochen werden.

Dem engagierten und fleissigen Team vom RV Georgia unter Leitung von Christof Häringer darf ein grosses Kränzchen gewunden werden. Fleissige und geduldige Aufbauarbeit zusammen mit dem Schweizer Zeitmessteam haben dem IBRMV-Einradrennen ein klares Gesicht gegeben.

Wir freuen uns auf das **10. Einradrennen** am **25.Juni 2017** wieder auf der **Insel Reichenau :-)**

06. Oktober 2016 Matthias Gauler, Fachwart Einrad